



### **MINI HISTORIAS: ENTRENAMIENTO MUSCULAR DE HOMURA**

**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

"Llueve mucho."

Yata atravesó el mostrador con un palillo en la mejilla. Más allá de su línea de visión, la lluvia que había caído intermitentemente durante los últimos tres días golpeaba las ventanas.

"Se pronosticó que pararía hoy, pero bueno."

Kamamoto, que tenía un anillo flotante alrededor de su cintura por alguna razón, dijo.

"Bueno, ¿no fue mejor que ir al sitio y bajar?"

Dewa, que estaba sentado en el sofá leyendo las noticias en su PDA, miró hacia arriba y se rió. Chitose, que estaba estirando las piernas sueltas a su lado, cruzó las manos detrás de la cabeza y gruñó.

"Ah, mi plan de recogida era perfecto."

"Bueno, voy a hacer lo que quieras para detener el récord de derrotas consecutivas."

Kusanagi, que se estaba preparando para la apertura detrás del mostrador, preparó té. Chitose tenía prisa.

"¡No, es solo que estuve enfermo estos días!"

Todos rieron. A excepción de ejecutivos como Suoh, Kusanagi y Totsuka, hoy, los miembros de Homura planeaban llevar a Anna en un viaje al mar. Desafortunadamente, empezó a llover y la gente no planificada se reunió en el bar para pasar su tiempo perezosamente. Todos tenían tiempo libre.

En ese tiempo,

"¿Qué estás haciendo?"

Eric le preguntó a Fujishima. Fujishima respondió con pocas palabras.

"Entrenamiento muscular. Estoy pensando en hacer la cuota de hoy."

Luego repitió silenciosamente las sentadillas con los movimientos básicos de ponerse de pie y agacharse. El sudor flotaba en la frente de Fujishima.

Se puede ver que los músculos se mueven. Repitió la respiración pequeña y rítmicamente. Fujishima permanece inexpresivo, pero parece un poco divertido.

"....."

Todos lo miraban en silencio.

"Yo también lo haré. Últimamente me falta ejercicio."

Cuando Akagi dijo eso y se paró junto a Fujishima,

"Bueno, ¿lo haré yo también?"

Chitose se puso de pie.

"Bueno, podría ser mejor que estar sentado todo el tiempo."

Dewa también se unió con una sonrisa.

"Hagámoslo también, San-chan."

"¿Eh?"

Bando también fue arrastrado por Akagi, y el interior de la tienda se convirtió en una importante sala de entrenamiento para hombres.

Después de las sentadillas, hicieron flexiones y abdominales.

Todos competían por la cantidad de veces mientras juegan y ríen, sudan, se quitaron las chaquetas y se convirtieron en una sola pieza.

"¡Si!"

"Dios..."

Kusanagi, que estaba puliendo un vaso cuando vio eso, sonrió amargamente. En ese momento,

"¿Hmm? ¿Qué pasa, Anna?"

No dijo una palabra antes, y noto que Anna estaba bebiendo leche en la esquina del mostrador.

Ella estaba recostada para soportar algo.

"....."

Cuando se levantó en silencio, subió las escaleras.

"Ah..."

Kusanagi tenía una cara que decía: "Quizás no podía soportar el ambiente que se volvía cada vez más doloroso como un solo punto rojo." En ese momento, Kusanagi no pudo evitar tener cuidado con los hombres.

"¿Hmm? Anna, ¿has vuelto?"

Sintió como si bajara las escaleras. Kusanagi miro hacia atrás y abrió los ojos.

"Ah, ¿eso?"

Anna, que reapareció, vestía ropa de gimnasia por alguna razón. Shorts y camisa blanca de manga corta. Además, la etiqueta con el nombre "Anna" estaba correctamente adherida al pecho.

"Bueno, ¿hiciste esa ropa antes de darme cuenta?"

Los hombres también dejan de moverse y miran a la niña.

Anna señaló con el dedo al techo y dijo rotundamente.

"¡Yo también lo haré! Entrenamiento."

Esa fue su declaración. Después de una breve pausa, los hombres gritaron y aplaudieron.

Y Anna se unió a la competencia de entrenamiento muscular, y en los músculos abdominales, estaba en la posición superior (porque era liviana) e hizo flexiones diez veces.

Al día siguiente, todos los miembros de Homura dijeron que tenían dolores musculares.